

## Nos anciens jouets



Un jouet populaire était la toupie activée par une vrille.

On pouvait aussi fabriquer ses propres jouets. On obtenait deux petites toupies en coupant une bobine de fil en deux, en y insérant une cheville de bois et, à l'aide d'un canif, en affutant le tout.



Un autre jouet de fabrication facile consistait à prendre un assez gros bouton et à enfiler une ficelle dans deux trous opposés du bouton; après avoir torsadé la ficelle, il suffisait de tirer sur chacun des bouts pour faire tourner le bouton à vive allure. L'image de droite ci-dessous illustre un autre jeu de ficelle un peu plus complexe.



Parmi les autres jouets dont je me souviens, il y avait un jeu de briques de construction et une boîte contenant des blocs de bois. En faisant tourner des rangées verticales ou horizontales de blocs, on obtenait des images différentes. Les filles s'amusaient aussi avec des poupées en papier « cut-outs ».



Soumis par André Lépine (juin 2020)